

Planspiel Außenhandel

Die Kreissparkasse Wiedenbrück hat in diesem Jahr 24 Auszubildende aus Handel und Industrie zum Planspiel Außenhandel eingeladen. In drei Einzelveranstaltungen beschäftigten sich die Nachwuchskräfte unter Leitung von Holger Kardinahl und Stefanie Schötz mit Themen wie Akkreditiven, Dokumenteninkassos und Incoterms. In Arbeitsgruppen verhandelten sie über Import- und Exportverträge. Das umfangreiche und oft als schwierig und trocken bezeichnete Thema Außenhandel wurde von den Beteiligten so durch praktische Übungen begreifbar gemacht. „Im Vordergrund steht bei diesem Konzept auch der Austausch zwischen Kreissparkasse und Unternehmen. So lernen die Auszubildenden im Projekt auch die andere Seite kennen“, fasst Holger Kardinahl zusammen. Die Auszubildenden aus acht heimischen Unternehmen sowie die 13 beteiligten Kreissparkassen-Auszubildenden gaben der Veranstaltung durchweg positive Rückmeldungen und empfahlen das Planspiel weiter. Daher plant die Kreissparkasse das Planspiel Außenhandel auch im nächsten Jahr anzubieten und durchzuführen.



Bildunterschrift:

Holger Kardinahl (3. v. l.) erarbeitet zusammen mit den Teilnehmer des Planspiels das Thema Außenhandel.